

## Avec la foi de Pierre

- a* « Fils de prédilection, illuminez la terre de la lumière du Christ. Fils de prédilection, conduisez les hommes au Christ *avec la foi de Pierre*.
- b* Sur Pierre seul le Christ a fondé son Église. Pour Pierre seul Jésus a prié pour que sa foi reste toujours intègre. Seul à Pierre le Seigneur a confié la tâche de confirmer ses frères dans la foi.
- c* Vous célébrez aujourd'hui la solennité des saints apôtres Pierre et Paul, en cette année mariale qui m'est consacrée.
- d* Comme une Maman douloureuse et préoccupée, Je vous invite tous à regardez aujourd'hui vers le successeur de Pierre, le Pape Jean Paul II. C'est mon Pape.  
C'est le Pape formé par Moi au plus profond de mon Cœur Immaculé.  
C'est le Pape de ma grande lumière en ces temps de la plus grande obscurité.
- e* *Avec la foi de Pierre*, il illumine la terre et confirme toute l'Église dans la Vérité.  
Comme un nouveau Pierre, le Pape réaffirme aujourd'hui la foi totale dans le Christ, Fils de Dieu ; et comme un nouveau Paul, il parcourt toutes les régions du monde pour proclamer avec courage son Évangile de salut.
- f* Soutenez le Pape par votre filiale unité.  
Priez pour lui, souffrez avec lui, aimez-le, entourez-le d'une force puissante d'humble et courageuse obéissance.
- g* Le cœur du Pape saigne aujourd'hui à cause d'un Évêque de la sainte Église de Dieu, qui, par une ordination épiscopale arbitraire, décidée contre sa volonté, ouvre dans l'Église catholique un schisme douloureux.
- h* Mais ce n'est que le commencement.  
De fait, désormais beaucoup d'Évêques ne sont plus unis au Pape et ils parcourent un chemin opposé à celui qu'il indique.  
C'est là une division plus grande et plus dangereuse, même si elle n'est pas encore visible, qui fait souffrir et saigner mon Cœur de Maman et qui fait presque chanceler mon Pape sous le poids d'une croix trop pesante.
- i* Je vous ai préparés pour que vous puissiez l'aider à porter sa grande croix.  
C'est pourquoi l'heure est venue où doit apparaître dans toute sa force

et toute sa splendeur la grande armée qu'en ces années, dans le silence et dans l'effacement, Je me suis formée dans toutes les parties du monde, par mon Mouvement Sacerdotal Marial, pour la défense et le puissant soutien du Pape.

*j* Aussi commence à se dessiner clairement le dessein du petit troupeau, qui restera fidèle au Christ et à son Église, gardé dans le jardin de mon Cœur Immaculé. »